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滑川市立滑川中学校 １学年だより

Challenge 第８号

平成２９年１１月１６日(木)発行

◇初めての合唱コンクールがんばりました

体育大会が終わり、ほっとしている間もないままに合唱コンクールの取組が始まりました。

まずは自分たちのクラスの歌をどんな合唱にしたいのか、どのように取り組んでいくのかとい

うことをみんなで話し合い、計画的に練習を進めてきました。最初は合唱なんて……と思って

いた人もいたようでしたが、コンクール本番が近づくにつれ、みんなが精一杯取り組んでくれ

るようになりました。クラス全員がしっかりと真剣に取り組むことで、新たな感動が得られる

ことを知った人も多かったようです。もちろんこのような本格的な合唱は初めての経験という

ことで、とまどいながら手探りの発進でしたが、最終的にはどのクラスも、非常にレベルの高

い合唱に仕上げてくれました。他学年の先生方からも今年の１年生の合唱はレベルが高かった

というお褒めの言葉をたくさんいただきました。生徒のみなさんの満足度も、終了後に書いた

作文によく表れていました。そして、次なるステージは、予餞会（３年生を送る会）です。２

月の中旬に行われる予定です。先輩を気持ちよく送り出そうという心はもちろんですが、１年

生の力を十分に発揮できるようにがんばっていきましょう。

学年主任 相山 浩衛

〈１１月の行事予定〉 ＊予定は変更になることがあります。

１７日（金）生徒会選挙

２０日（月）期末考査日割り発表

２３日（木）勤労感謝の日

２４日（金）新入生説明会（給食後、午後放課）

２７日（月）期末考査１日目（保体・音・社）

２８日（火）期末考査２日目（技家・美・英）

２９日（水）期末考査３日目（国・理・数）

３０日（木）親学び講座

１２月の行事予定

４日（月）生徒会委員会

９日（土）土曜授業

１８日（月）～２０日（水）

保護者懇談会

２２日（金）終業式

２３日（土）天皇誕生日

１月９日（火）

始業式・書き初め

給食開始
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１０月のプロジェクトについて

「行事に向けて頑張っていこう」という気持ちを高めるために合唱コンクールの朝練習開始

時刻に、全員で円になり、静かな状態であるかと、声かけをしている人の人数を評価しました。

実施期間 １０月１７日（火）～２６日（木）までの８日間

評価方法 ノルマ制

・朝練習開始時刻に円になり、静かにしている人の人数の割合が

９割以上である→「○」１つ

・声かけをしていた人の人数が５割を超えている→「○」１つ

・１日最高「○」は２つもらえる ２個×８日間＝１６個

表 彰 １６個中１２個でノルマ達成 達成したクラスは全て表彰

取組の結果、全クラスがノルマを達成することができました。おめでとうございます。

代表で１組のリーダーからのひと言です。

１組では、リーダーを中心にたくさんの人が呼びかけをしていました。最初の頃

はなかなか協力してくれなくて大変でしたが、日が経つにつれてみんな協力してく

れるようになりました。また、遅れてきた人は、次の日は少し早く来るようにして

いました。

この１０月プロジェクトを通して、リーダーもフォロアーもみんな１つになって

何事もやり遂げることの大切さを学びました。これからの行事やプロジェクトでも、

１組の学級目標を達成できるように頑張っていきたいです。

○い つも ○ち ゃれんじ ○く るしいときも ○み んなで協力
１組 前田 友愛

今回のプロジェクトは各クラスのリーダーを中心に、呼びかけをしている姿がたくさん見ら

れました。また、フォロワーも早く整列し静かにするなど、積極的に協力している姿が多く見

られました。チャレンジ、成功です。次回のプロジェクトも、１年生全員で成長していきまし

ょう。

１１月のプロジェクトは係活動の見直しです。

自分たちの係の仕事にしっかり取り組んで学

年目標を達成しましょう。また、全クラス表彰

したいものです。
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私が１番頑張ったのは、合唱コンクール 私は、文化祭を終えて１組は前よりも、も

です。初めの頃は「合唱やりたくない」と っと絆が深まったと思いました。合唱コンク

思っていました。その理由は、毎日練習が ールで最優秀歌唱賞を取れたのは、全員で協

大変だったからです。でも、合唱コンクー 力したから、よい結果になったのだと思いま

ル本番に近づくと、みんなが一生懸命歌っ す。大変なこともたくさんありましたが、最

ていたり、アドバイスを言ったりしていま 後には笑顔で終わることができたのでとても

した。だから、私も一生懸命頑張ろうと思 うれしかったです。

いました。そして、１組は最優秀歌唱賞を これからも、協力することがたくさんある

取ることができました。とてもうれしかっ と思うので、しっかり頑張って協力していき

たです。頑張って大きな声を出してよかっ たいです。クラスだけではなく、他のクラス

たと思いました。 の人とも協力して、学年の絆をどんどん深め

これからは嫌だと思ったことでも諦め ていきたいです。

ず、一生懸命取り組みたいと思います。 １組 大門 来愛

１組 上田 愛菜

僕の今の心境はとても楽しかったという 私は兄姉がいないので、滑中の文化祭を見

気持ちです。理由は１日目に文化祭がスタ るのは初めてでした。私は合唱ではソプラノ

ートし、３年生の劇が面白かったり、三味 の音取りになりました。リーダーのひと言で

線の演奏を聴くことができたり、２日目の 合唱がだめになることもあるので、あまり気

バザーでは、おいしいものを食べたりした が進みませんでした。うまく弾けるか不安だ

からです。合唱コンクールでは、今までの ったし、みんなが私の言葉に耳を傾けてくれ

練習の成果を見せようと頑張りました。最 ないかもしれないと、いろいろ心配事があり

優秀賞は取れなかったけれど、取組賞が取 ました。でも、ソプラノのメンバーはとても

れたのでよかったです。しかも、泣いてい 真面目で、私が言ったことをメモしてくれた

る人はいたけど、みんな笑顔で終えること りと、とても協力してくれました。アルトと

ができたので、よかったし楽しかったです。 初めて合わせたときもとてもきれいにハモっ

来年の文化祭では、楽しく、そして、合 ていました。結果は取組賞でしたが、記憶を

唱コンクールではＷ受賞できるように頑張 たどるとみんなの笑顔や一生懸命に歌ってい

りたいです。 る姿しかありません。そんな２組には取組賞

２組 細岡 海音 がふさわしいと思いました。

この思い出はとても「大切なもの」です。

２組 尾山 夏音

僕が文化祭で頑張ったことは２つありま 私は文化祭を終えてたくさんのことを学び

す。１つ目は委員会の仕事です。僕は放送 ました。それは、仲間と協力して心を一つに

委員なので、文化祭の放送関係の仕事をし することの大切さです。自分ひとりでは無理

ました。本番ではスポットライトの係で少 なことも、みんなでやるとできるようになり

し緊張しましたが、あまり間違えずにでき ます。だから、終学活を早く終わらせようと

ました。２つ目は合唱です。この日のため みんなで呼びかけて、それができたときはと

に毎日練習したことが１番印象に残ってい ても嬉しかったです。だから、文化祭が終わ

ます。僕は歌は好きですが、得意ではなか っても自分の中で、時間厳守という目標をた

ったのて、音程を合わせられるように頑張 て、実践していこうと思います。

りました。本番は取組賞と歌唱賞がとれて ３組のみんなで歌うことができて、本当に

よかったです。 嬉しかったし、楽しかったです。

文化祭で学んだ真面目に一生懸命やるこ ３組 川尻 一莉

との大切さをこれからの生活に生かせるよ

うに頑張りたいです。３組 堀田 凌平
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僕がこの文化祭で心に残っているのは合 初めての文化祭でしたが、冷静に行動する

唱コンクールと委員会の仕事です。コンク ことができたと思います。例えば、周りがざ

ールは１か月ぐらい前から練習してきまし わざわしているときに、以前の自分だったら

た。練習中は音が合わなかったり、同じと 一緒にざわついていたと思います。しかし、

ころを何回も失敗したりして、悔しい思い 今回の自分は一緒にざわざわせず、「自分も」

をしたり、仲間と一緒に楽しく歌ったりと という考え方はしないで、「自分だけは」と

いろいろなことがありました。しかし、本 いう考えを貫き通すことができました。やは

番はとても楽しく、自分が出せる最高の力 り、自分の中の意識が入学したときと比べて

を出せたのでよかったです。 変わってきていると思いました。心の成長を

また、僕は放送委員会で照明を担当しま 感じられる文化祭となりました。

した。ほとんど裏でライトを付けたり消し ４組 河元 良太

たりしていました。この仕事をしていたら、

文化祭が終わるときとてもうれしくなりま

した。なぜなら、みんなが楽しんでいるの

を見て、この仕事をやってよかったと思っ

たからです。僕はこの仕事をして、裏方役

も大事だということを学びました。文化祭、

とても楽しかったです。４組 一柳 慎一

文化祭では、初めての合唱コンクールに 私は、合唱コンクールが楽しみでした。な

緊張しました。緊張して、思う通りにいか ぜなら歌うことが好きだからです。でも、い

なかったところもありましたが、今までの ざ練習が始まると、思っていたように進行が

練習の成果は出せたと思います。賞は取る できなかったり、アドバイスも結局何を言い

ことはできませんでしたが、全力で歌うこ たいのか伝わらなかったりと、上手くいかな

とができたのでよかったです。クラスのみ いことだらけでした。でも、練習を重ねてい

んなで協力し合って、５組の全力ハーモニ くうちに、それらを改善していけたので、リ

ーを響かせることができたのも、朝練習や ーダーも成長したと思います。

放課後練習を毎日コツコツしていたからだ 賞には繋がらなかったけれど、私としては

と思います。 とてもよかったと思います。男子は美声では

努力してよかったと思いました。 なかったけれど、歌詞に想いが載っていて、

５組 廣世 小雪 女子はどちらもできていて最高でした。

５組 水野 由衣
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